



MULAI FOKUS HADAPI PSKC CIMAH **PSIM Datangkan Empat Pemain U-21**

YOGYA (KR) - Empat pemain muda direkrut manajemen PSIM Yogyakarta guna memenuhi aturan penyertaan pemain berusia di bawah 21 yang wajib dimainkan minimal 45 menit di setiap pertandingan. Keempat pemain tersebut adalah Khairul Fikri Ma'arif, Muhammad Sulaiman, Muhammad Afin Bahrani, dan Apriyanto Nurdin.

Khairul Fikri, pemain muda yang sebelumnya sudah pernah dikenalkan dalam acara peluncuran tim dan jersey lalu, mengisi satu tempat untuk U-21. Pemain berposisi penjaga gawang tersebut didatangkan dari JK Academy. Sedangkan Muhammad Sulaiman berposisi sebagai sayap yang didatangkan dari Persik Kendal.

Muhammad Afin Bahrani pemain asal Malang yang didatangkan dari Persikabo Kabupaten Bogor juga berposisi

sebagai sayap. Posisi yang sama juga ditempati Apriyanto yang mulai musim ini berkostum PSIM. Manajer tim PSIM, Kas Hartadi mengatakan, kedatangan pemain muda musim ini bisa dikatakan mepet. Bahkan, sebagian dari empat pemain tersebut belum sempat ikut dalam peluncuran tim beberapa waktu lalu.

"Kita memang mepet dapat pemain U-21. Meskipun kita mepet, mereka sudah mengerti cara bermain tim kita," ujar Kas Hartadi kepada wartawan di Yogya, Selasa (12/9).

Terkait persiapan menghadapi laga Liga 2 selanjutnya, yakni melawan PSKC Cimahi di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (17/9) mendatang, Kas Hartadi yang juga merangkap sebagai pelatih kepala mengatakan, akan melakukan evaluasi demi meraih hasil lebih baik

di laga tersebut. Evaluasi ini penting karena, di laga perdana kontra FC Bekasi City pada Senin (11/9) lalu, 'Laskar Mataram' harus takluk dengan skor 2-3.

"Yang pasti kita akan evaluasi dari pertandingan lawan Bekasi. Kemarin pemain sudah kerja keras dan itu bagus meski belum bisa meraih kemenangan. Kemarin lini belakang kita kecolongan dan kehilangan konsentrasi di menit-menit akhir pertandingan, itu akan segera kita perbaiki," paparnya.

Keinginan untuk meraih hasil yang lebih baik di laga selanjutnya juga diungkapkan pemain PSIM, I Nyoman Sukarja. Dirinya menegaskan akan menyiapkan diri untuk menghadapi PSKC di akhir pekan ini demi meraih hasil maksimal. "Kami meminta maaf atas hasil lawan Bekasi, kita akan lebih fokus untuk pertandingan kedepannya," tegasnya. **(Hit)-d**



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005